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ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA VIRTUAL DO CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO – 25.05.2023.  1 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, no 2 

formato virtual, link: meet.google.com/pwo-fdyn-tya, reuniu-se o Conselho Municipal de 3 

Saneamento Básico – COMSAB. Presentes os seguintes conselheiros: Bruno Vieira Luiz 4 

e Vlade Dalbosco (SMMADS); Haneron Victor Marcos (SINTAEMA); Carlos B. Leite 5 

(SINDUSCON); Carlos Gonçalves Gil (Vigilância Sanitária); Francisco Jose Guedes 6 

Pimentel (CASAN); Rodrigo da Silva Vieira (ACIF); Marcell Karam (CREA/SC); 7 

Leandro Lino (IPUF/SMPIU); Renato Pagani (SMHDU); Guilherme G. Pereira 8 

(FLORAM); Djan Porrua de Freitas (ABES); Eugenio L. Gonçalves (Ass. Moradores e 9 

Entidades Comunitárias); Erick Roberto de Jesus Martins (COMCAP). Totalizando treze 10 

(13) instituições do Conselho representadas na reunião, perfazendo um total de quatorze 11 

(13) conselheiros titulares e um (1) suplente. Também participaram da reunião, técnicos 12 

da SMMADS/PMF, Rômulo Torres, Karina da Silva de Souza e a Secretária Executiva 13 

do COMSAB, Tânia da Silva Homem. A 24ª Reunião Ordinária Virtual do COMSAB foi 14 

conduzida pelo presidente, Bruno Vieira Luiz que iniciou a reunião dando boas-vindas a 15 

todos. Ato contínuo, fez a leitura da pauta da reunião, previamente encaminhada aos 16 

conselheiros, conforme: 1. Abertura: Justificativas de ausência; 2. Apreciação da ata da 17 

23ª Reunião Ordinária virtual de 27.04.2023; 3. Atualizações III Conferência Municipal 18 

de Saneamento Básico; 4. Definição e aprovação das pautas para as próximas reuniões 19 

ordinárias do Comsab, ano calendário/2023; 5. Assuntos Gerais. Na sequência, Bruno 20 

informou as justificativas de ausência dos conselheiros: Telma de O.  Pitta (SMHDU); 21 

Clodine Ribeiro Alves e Maria Luiza Saturnino Siqueira (Gabinete do Prefeito); Pablo H. 22 

Sezerino (UFSC); Kleber A. Costa Silva (UFECO); Sabrina Nunes Caetano Maestri, 23 

titular (CREA/SC); Iara Réus Magalhães (SMS), sendo homologadas pelos conselheiros 24 

presentes. Como segundo item da pauta, Bruno colocou em apreciação a ATA 25 

REVISADA da 23ª Reunião Ordinária virtual realizada em 27.04.2023, a qual foi 26 

aprovada por unanimidade. Ato contínuo, Bruno passou ao terceiro item da pauta: 27 

Atualizações III Conferência Municipal de Saneamento Básico. Bruno informou que a 28 

Comissão Executiva, Comissão Técnica e Comissão de Comunicação trabalharam 29 

bastante durante o mês de maio na organização da Conferência. Bruno compartilhou 30 

documento onde demonstrou tudo que foi concluído até o momento. Destacou que além 31 

de toda divulgação feita através do site e mídias sociais, a Secretaria Executiva do 32 

COMSAB também providenciou o envio de ofícios convidando diversas 33 

instituições/entidades públicas e a sociedade civil. Bruno esclareceu que o auditório do 34 

IFSC possui capacidade para 123 pessoas e até a data de hoje já somam 155 inscritos, 35 

ponderou que, considerando que nem todos os inscritos participarão de todos os 36 

dias/etapas da Conferência, as inscrições ficarão abertas até o dia 30/05, limitadas a 250 37 

inscrições. Salientou que a Comissão está concluindo as tratativas para disponibilizar a 38 

transmissão online pelo canal do youtube, possibilitando acesso aos que não poderão 39 

estar presencialmente. Bruno informou que as pastas da Conferência já estão prontas, 40 

assim como os crachás. Os crachás foram feitos por uma associação de mulheres vítima 41 

de violência e todo material usado é reciclado. O coffee break também já está garantido. 42 

Bruno destacou que na plenária de abertura será apresentado o Regimento Interno da 43 

Conferência e o Documento Orientador para subsidiar a interação e as falas dos 44 

participantes. Na sequência, Bruno fez uma explanação geral da programação da 45 

Conferência e da composição das mesas. Concluída a apresentação, Bruno abriu a 46 

palavra aos presentes para manifestações e contribuições. Após diálogo sobre a 47 
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apresentação, os conselheiros parabenizaram as comissões pela organização da 48 

Conferência. Ato contínuo, Bruno passou ao quarto item da pauta: Definição e 49 

aprovação das pautas para as próximas reuniões ordinárias do Comsab, ano 50 

calendário/2023. Bruno destacou a importância dos conselheiros apresentarem sugestões 51 

de temas para as pautas futuras e que a presidência está sempre aberta para receber 52 

proposições. Bruno salientou que para a próxima reunião do Comsab, que será no dia 53 

29/06, poderá ser tratado os pontos da Conferência, considerando que nos dias 05/06 e 54 

21/06 ocorrerão as discussões dos temas “Aguas e Resíduos Sólidos”. Bruno sugeriu 55 

também como pauta a Política Municipal de Esgotamento Sanitário. Esclareceu que está 56 

previsto para ser protocolado o Projeto de Lei na Câmara Municipal no decorrer do mês 57 

de junho. Haneron, sugeriu como tema uma conexão com o governo do Estado para 58 

apresentar e discutir as questões de Regionalização, considerando que a Lei 14.026 59 

prioriza, inclusive, para repasse de recursos, o modelo Regionalizado de Gestão de 60 

Serviços de Saneamento. A secretária Tânia informou que na reunião ocorrida em 61 

janeiro de 2023, foi definido e encaminhado aos conselheiros pela Secretaria do Comsab 62 

uma planilha com todas as pautas aprovadas e trabalhadas no ano de 2022, para com base 63 

no levantamento, os conselheiros encaminhassem ao e-mail institucional do Comsab suas 64 

sugestões de temas para a construção das pautas para as reuniões do ano de 2023. Até o 65 

momento a Secretaria não recebeu nenhuma sugestão. Informou que a próxima reunião 66 

do Comsab será no dia 29/06 e, solicitou que os conselheiros que desejarem enviar suas 67 

sugestões que encaminhem ao e-mail institucional até o dia 25/06. Ato contínuo, Bruno 68 

passou ao último item da pauta: Assuntos gerais.  Bruno abriu a palavra aos presentes. 69 

Ninguém fez uso da palavra.  Por fim, nada mais havendo a tratar, Bruno agradeceu a 70 

participação de todos e encerrou a reunião às 14h40. Esta ata foi redigida por Tânia da 71 

Silva Homem Secretária Executiva do COMSAB, e será submetida à apreciação e 72 

aprovação dos conselheiros para todos os efeitos legais. 73 
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